

Distrito Escolar de la Ciudad de Provo
Norma Serie 3000: Estudiantes

3150 P3

El propósito de la traducción de este material al idioma Español, es proveer una herramienta de apoyo al público en general que no habla Inglés, pero podrían existir diferencias en la traducción.

Asistencia del Estudiante: Directrices para Mantener a los Estudiantes en Casa debido a una Enfermedad

Para proporcionar mayor clarificación sobre la norma de Asistencia del Estudiante 3150, las siguientes directrices se han desarrollado para ayudar a los padres de familia en cuanto a si debe o no un niño quedarse en su casa debido a los síntomas de una enfermedad. Las enfermeras del Distrito han desarrollado las directrices para ayudar en este tipo de decisiones.

- 1. Si alguna de las siguientes condiciones está presente, el estudiante debe mantenerse en casa. Los padres / tutores deben notificar a la escuela para justificar las ausencias que se enumeran a continuación.**

La **fiebre** es la manera que tiene el cuerpo para destruir los gérmenes haciéndolo sentir enfermo, y es un síntoma común de infecciones como la gripe. Mantenga a sus hijos en casa si su temperatura es de 101 ° F (38° C) o mayor. Espere hasta que los niños no tengan fiebre antes de dejarlos regresar a la escuela.

La **diarrea** es a menudo el resultado de una infección, intoxicación alimentaria, o un efecto secundario de medicamentos como los antibióticos. Mantenga a los niños en casa hasta que se formen las heces y su médico le de el visto bueno. Asegúrese de que su niño enfermo se mantenga bien hidratado.

El **vómito** es otra forma para que el cuerpo libere por sí mismo los gérmenes que lo están enfermando, por lo general es causado por un virus o infección estomacal. Mantenga a los niños en casa si han vomitado dos veces o más en las últimas 24 horas. Pueden regresar a la escuela después de que los síntomas hayan desaparecido o cuando su médico diga que ya no es contagioso.

La **tos severa** y el **resfriado** son síntomas para mantener a los niños en casa. Una tos severa podría ser una señal de condiciones contagiosas como la tos ferina, bronquitis viral o crup. También puede ser una muestra de asma o alergias.

Los **dolores de garganta** pueden ser un síntoma de estreptococo o un resfriado común. Si su hijo ha sido diagnosticado con faringitis/amigdalitis estreptocócica, mantenga a su hijo en casa por lo menos 24 horas después de comenzar a darle los antibióticos. Si su hijo tiene un resfriado leve, está bien que asista a la escuela.

La **conjuntivitis** es contagiosa, y los niños deben quedarse en casa durante las primeras 24 horas después de comenzar el tratamiento. Los síntomas de conjuntivitis incluyen el enrojecimiento ocular, irritación, hinchazón, y pus.

Los **dolores de cabeza** pueden ser un síntoma de afecciones contagiosas como la gastroenteritis viral, la gripe, la meningitis, y la faringitis/amigdalitis estreptocócica. Las opiniones difieren sobre si un niño debe quedarse en casa. Si su hijo no tiene ningún otro signo de enfermedad, y se siente bien, su hijo puede ir a la escuela.

Las **erupciones** pueden ser el signo de condiciones contagiosas, como la varicela, la meningitis bacteriana, o el impétigo. Los niños deben permanecer en casa hasta que sean diagnosticados. Pueden regresar a la escuela después de que desaparezcan los síntomas y el médico le de el visto bueno.

2. Incluso si las siguientes condiciones están presentes, el estudiante normalmente no necesita quedarse en casa.

Los **dolores de oído** no son contagiosos. No hay necesidad de mantener a un niño en casa con dolor de oído leve, siempre y cuando su hijo se sienta lo suficientemente bien como para concentrarse.

Los **síntomas de resfriado o respiratorios leves** no son razón para mantener a los niños en casa, siempre y cuando su escurrimiento nasal sea claro y su tos sea leve.

Adoptada: 13 de Agosto de 2013